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Entwicklung Karlsplatz 
Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 
- 101.19.226 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Gibt es derzeit Pläne für die Entwicklung des Karlsplatzes? 
2. Welche Nutzungen wurden bisher geprüft? 
3. Wie beurteilt der Magistrat die Entwicklung des Platzes für das Stadtarchiv,  
 die Stadtbibliothek, für Wohnraum, als Spielplatz oder als Grünfläche? 
4. Wie wird eine Teilnutzung als Kita bewertet? 
5. Für welche Nutzungen werden in Kassel noch Standorte gebraucht? 
6. Welchen Raumbedarf und welche Anforderungen haben sie jeweils? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




